

Acrylic painting goal-setting

____/10

Постановка целей в акриловой живописи

At the **end of each class**, please take time to write your goal for the next class. Your artwork will be marked based on your **technical skills for acrylic painting**, your ability to show **close observation and creativity**, and how well you are creating a balanced, non-central **composition with a clear colour scheme**. Keep these criteria in mind when choosing your goals.

В конце каждого занятия, пожалуйста, найдите время, чтобы написать свою цель на следующее занятие. Ваша работа будет оцениваться на основе ваших технических навыков в акриловой живописи, вашей способности демонстрировать пристальное наблюдение и креативность, а также того, насколько хорошо вы создаете сбалансированную, нецентральную композицию с четкой цветовой схемой. Помните об этих критериях при выборе своих целей.

Be specific: What parts of your drawing are you focusing on? What drawing skills do you need most to do this?

Будьте конкретны: На каких частях рисунка вы фокусируетесь? Какие навыки рисования вам больше всего нужны для этого?

- | | | |
|---|--|---|
| → | What should be improved and where :
Что и где следует улучшить: | <i>"Look for more mixed greys in the skin tones."</i>
«Обращайте внимание на большее количество смешанных серых оттенков в тонах кожи». |
| → | What should be improved and where :
Что и где следует улучшить: | <i>"I need to mix more purples into the water for my colour scheme."</i>
«Мне нужно добавить в воду больше фиолетовых оттенков для моей цветовой схемы». |
| → | What can be added and where :
Что можно добавить и где: | <i>"I should blend the colours in the sky better"</i>
«Мне следует лучше смешать цвета на небе». |
| → | What you can do to catch up :
Что вы можете сделать, чтобы наверстать упущенное: | <i>"I need to come in at lunch or afterschool to catch up."</i>
«Мне нужно прийти на обед или после школы, чтобы наверстать упущенное». |

- 1.
- 2.
- 3.
- 4.
- 5.
- 6.
- 7.
- 8.